## Article paru dans le Courrier Cauchois du 1er mars 2019

## Comité des Lettres de Grainville

## Assemblée générale

## **GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE**

Le Comité des lettres de Grainville s'est réuni en assemblée générale. Le président Hubert Fambonne a d'abord remercié toutes les personnes présentes, les membres du conseil d'administration, ainsi que René Vimont, maire de Grainville, et Jean-Louis Chauvency, conseiller départemental, de leur présence.

Après une pensée collective pour tous les défunts proches de l'association, les comptes rendus moral et financier 2018 ont été présentés par Gérard Cuillier, pre-

mier vice-président.

Jean-Marie Petit, deuxième viceprésident, a quant à lui présenté le calendrier des prévisions pour 2019 : le 16 mars : dictées, sous la responsabilité d'Anne Lepicard ; le 11 mai : concours régional d'élevage de chiens bergers belges ; le 23 juin : 22<sup>e</sup> journée nationale du patrimoine de pays et des moulins, ouverture des moulins dans la vallée et randonnée ; le 22 septembre : Salon du livre à la résidence Anne-Françoise Le Boultz de Grainville-la-Teinturière ; du 15 au 17 novembre : 28° exposition de l'association sur le thème Les personnages institutionnels locaux dans la Vallée, à la salle Cauchoise à Grainville.

Aucun renouvellement du conseil d'administration n'a été enregistré cette année. Le président a précisé qu'une demande d'utilité publique pour le comité au ministère de l'Intérieur avait été faite en 2018, mais refusée.

Lors de son intervention, le maire René Vimont a félicité le président Hubert Fambonne et tous les membres de l'association pour ce qui est fait au niveau de la vallée et Grainville. Encore un gros travail réalisé en 2018, qui laisse présager des choses encore meilleures pour 2019.

Le président a finalement remercié toutes les personnes présentes et les a invitées au pot de l'amitié.